



## **NOTICE REMOVAL OF SIGNAGE**

As of July 2, 2014, the City of Miramichi will be removing all unauthorized signs from Municipal and Provincial Road Right-of-Ways, including Utility Poles. Owners of signs in these areas who do not have specific authorization from the Municipality, have until July 1, 2014 to remove them. Afterwards, the signs will be taken down and liable to destruction. Questions concerning this notice can be directed to the Clerk's office at 623-2212

## **AVIS RETIRAGE D'AFFICHE**

À compter du 2 juillet 2014, la Ville de Miramichi retirera toute affiche non autorisée de l'emprise des routes municipales et provinciales, y compris les poteaux électriques. Les propriétaires des affiches dans ces régions qui n'ont pas obtenu une autorisation spécifique auprès de la municipalité auront jusqu'au 1er juillet 2014 à les retirer. Après cette date, les affiches seront enlevées et susceptibles de destruction. Toutes les questions concernant cet avis peuvent être dirigées au bureau de la secrétaire municipale au 623-2212